

Stadtverordnetenversammlung ehrt Gubener

In der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 19. Januar sind drei Gubener geehrt worden, „die sich ehrenamtlich für Guben engagieren und auch unter Einsatz ihres eigenen Lebens anderen geholfen haben“. So sagte es der Vorsitzende der Stadtverordnetenversammlung, Klaus-Dieter Fuhrmann.

Andreas Purz (Foto unten links, rechts im Bild; links der stellv. Bürgermeister Fred Mahro) wurde für seine Hilfe beim Brand in der Straußplatzstraße am 4. Januar gedankt. Mit seinem Gabelstapler hatte er vier Kinder und die Mütter aus dem brennenden und stark verqualmten Haus gerettet. Klaus-Dieter Fuhrmann schlug vor, sich beim Innenministerium um die Auszeich-

nung von Andreas Purz mit der Lebensrettingsmedaille des Landes Brandenburg zu bemühen. Das stieß auf große Zustimmung. Für die Kegler des ESV Lok Guben wurden Siegfried Kappl (Bild oben r) und Thomas Flemming (M.) ge-

ehrt. Die Mannschaft schaffte im Jahr 2010 den Aufstieg in die Verbandsliga, und Siegfried Kappl hat schon zwei Mal an Deutschen Einzelmeisterschaften teilgenommen.

Seit dem Jahr 2009 installiert die Solargenossenschaft Lau-

sitz Solaranlagen auf Dächern der Region.

Für ihre Verdienste um klimafreundliche und regenerative Energien hat die Sogela im Dezember einen Ökumenischen Umweltpreis bekommen, der von der Evangelischen Kirche Berlin-Brandenburg-schlesische Oberlausitz und vom katholischen Erzbistum Berlin vergeben wird. Der Vorstandsvorsitzende Matthias Bärmann (Bild unten rechts, links im Bild; rechts der Vorsitzende der Stadtverordnetenversammlung Klaus-Dieter Fuhrmann) sagte bei der Ehrung im Rahmen der Stadtverordnetenversammlung, er würde sich freuen, „wenn wir bald eine Anlage auf einem städtischen Dach einweihen könnten“. swf

